

Vorschau 12. Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssport-Verbandes.

Präsident Urs Stähli wird ins zweite Glied treten

Am 14. April 2018 findet im Personalrestaurant der Firma Rieter in Winterthur die 12. DV des Zürcher Schiesssportverbandes statt, ein Grossereignis mit knapp 500 Schützinnen und Schützen sowie einer bedeutenden Zahl illustrierter Ehrengäste.

Mit dabei sind in der Regel Zürcher Ständeräte, Regierungsräte – erinnern wir uns nur an den letztjährigen kämpferischen Auftritt von Regierungspräsident Mario Fehr – so wie Generäle der Schweizer Armee als gern gesehene Gäste. Für die Zürcher Schützen, immerhin der drittgrösste Sportverband im Kanton, ist dieser Traditionsanlass eine wichtige Macht-demonstration und ein Zeichen, dass das Schiesswesen – auch wenn ihm von vielen Seiten ein frostiger Wind entgegenschlägt - nach wie vor lebt und lebendig ist.



Kantonalschützenfest als Jahreshöhepunkt

Wir stehen am Anfang der neuen Freiluftsaison die von zwei Ereignissen geprägt sein wird. Zum einen durch das im Juni im Limmattal stattfindende 26. Zürcher Kantonalschützenfest und zum anderen durch den Rücktritt von Präsident Urs Stähli (Oberstammheim) der den Verband während 10 Jahren umsichtig und gut geführt hat. Am Kantonalschützenfest werden rund 8000 Schützinnen und Schützen erwartet und der Vorverkauf lässt darauf schliessen, dass diese Zahl erreicht werden kann. Das OK und viele freiwilligen Helferinnen und Helfer sind bemüht, den Gästen aus nah und fern einen schönen Anlass zu bieten.

DV ZHSV 2018 – die Weichen werden neu gestellt

Mit den Rücktritten von Kantonalpräsident Urs Stähli, so wie den Abteilungsleitern Regula Kuhn (Feldchefin/ Administration) und Heinz Bolliger (Match/Leistungssport) stehen gewichtige Abgänge aus der Geschäftsleitung an, die wohl nicht einfach zu ersetzen sein werden. Um das Präsidium wird es dem Anschein nach eine Kampfwahl zwischen Vize-Präsident Michael Merki (AL Ausbildung) und dem für den Kantonalvorstand kandidierenden Heinz Meili (Präsident BSV Affoltern) geben. Beide sind weit über ihre Freizeit sehr engagiert in verschiedensten Funktionen für das Schiesswesen tätig. Weiter ist zur Wahl in den Kantonalvorstand Jürg Benkert aus Grafstal vorgeschlagen. Der 52-jährige EDV-Spezialist ist bereits seit vier Jahren als stellvertretender Abteilungsleiter der EDV-Gruppe des Zürcher Schiesssportverbandes tätig.

Der Abteilungsleiter Finanzen, Enrico Brandenberger wird ein ausgeglichenes Jahresergebnis präsentieren und kann auf eine weiterhin gesunde Finanzlage des Verbandes verweisen.

Mit der Abhandlung der weiteren Geschäfte – Abnahme Jahresbericht 2017, Abgabe Auszeichnungen, Anträgen, Orientierungen und den Ehrungen – wird die DV gegen 17 Uhr zu Ende gehen. Mit dem folgenden Apéro wird der geschäftliche Teil verabschiedet und zum gemütlichen Unterhaltungsteil mit Bankett übergeleitet.

Was man wissen sollte:

Die DV findet am Samstag, 14. April an der Klosterstr. 30, in 8406 Winterthur statt.

Folgende Zeiten sind zu beachten: 13.00 Türöffnung, ab 13.15 Musikalische Einstimmung, 13.55 Einmarsch der Kantonalflagge, Beginn der DV 14.00 Uhr, Ende der DV ca. 17 Uhr.

Ca. 18.30 Beginn Bankett und Unterhaltungsprogramm